寄宿舎便り



令和5年1月13日発行 第13号 文責 柿下

2023年もよろしくお願いします!

冬休みはいかがだったでしょうか。今年度も3学期のみとなりました。まだ 寒さが続きますが、皆さんが安心安全に過ごして頂けるよう努めてまいりま すので、2023年もどうぞよろしくお願いします。

ゆず風呂をしました!

- 12月22日(木)にゆず風呂を行いました。今年は学校のゆずが豊作だ。 ったので、学校のゆずを使いました。湯船にはネットに入ったゆずを、窓際

にはゆずを絞って入れた洗面器を置き、香りを楽しめるようにしました。舎

生からは「ゆずのいい香りがとても良かった!」「体が温まった」など、た くさんの感想を聞くことができました。1年に1回のゆず風呂を満喫するこ



ありあけ防災館へ研修に行きました

ありあけ防災館へ研修に
12月26日、玉名市にある「ありあけ防災館」へ職員研修に行ってきました。
昨年開館した新しい施設で、ありあけハザードシアターでは、災害時の様子を4画面スクリーンで体験でき、災害の恐ろしさを実感できました。台風や大雨など予測できる災害については事前の対策が大切であること、また地震に関しては、日頃から避難経路が確保できるように整理整頓しておくことなどが大切であることを改めて考えさせられました。他にも、初期消火体験や煙避難体験なども行いました。
舎生の皆さんが安心して生活できるように、これからも防災意識の向上に努めたいと思います。
(磺上)

実際に水消火器を 使って初期消火体 験をしました。



(磧上)

感染症対策について

感染症拡大防止におきましては、日頃より、舎生・保護者の皆様の御理解御協力ありがとうご ざいます。

現在、コロナの県リスクレベルは「3」に上がり、「誰でも、いつでも、感染しうる」状況にあ ります。加えて、季節性のインフルエンザも流行期に入っており、より注意が必要になってきて います。

3学期も、引き続き、手洗い消毒・マスク着用・換気・3密回避等、基本的感染防止対策を行 い、感染拡大防止に努めていきたいと思います。ご家庭におかれましては、ご家族も含めての帰

省帰舎時の体調確認をよろしくお願いいたします。(原田)



